

●編集後記 開催できた体育祭や普段の実習風景など頑張っている生徒を 知っていただけたら嬉しいです。

「大河信濃 110 号」は生徒の学校生活をみなさんにお届けで 写真かたぎり 様 きるように編集しました。コロナ禍で色んな事が制限される中、

「大河信濃」の発行に協力して頂いた皆様に感謝申し上げます。 (広報委員長 新保 尚美)

●写真提供者

●広報委員〈敬称略〉 新保 尚美/佐藤 朋美/相澤久美子 喜多村美幸/笠原 直美/佐藤 和代 長戸 佐知/関谷 浩行/野上 洋子 遠藤 純子/川上 貴子/内山真由美





が参加してくれました。各コースで分かれて、2・

3年生が丁寧かつ優しく指導していました。

最後の体育祭

ていました。恐らく人生で最後の 体育祭に、団長を務めることがで きたことに感謝します。ありがと うございました。最高に楽しかっ

育祭として終えることができました。本当にあ りがとうございました。

皆のおかげで練習から楽しくて、人生初の 団長が青軍で良かったです。皆さん、本当 にありがとうございました。最高でした!

黄軍団長 金井 万里

本当にありがとうございました。

赤軍団長 風間 深友 改めて、体育祭、お疲れ様でした。「今年 一番の思いでは?」と聞かれたら、即答で 全員が本気で取り組んでいて、とても輝い

体育祭を終えて

生活デザインコース

生活デザインコースの3年生課題研究では、野菜栽培 から利用方法・オリジナルレシピの作成や栽培した草花 を利用したクラフト作りなどを行っています。2年各種 野菜やハーブ・精油の利用、ドライフラワーやコケ玉作 成などに取り組みました。また、家庭科食物調理技術核



食品加工コース

春期は、コロナ渦で 校外でのイベントが中 止となり、販売が出来 ないため校内で販売会 を実施しました。

味噌やジャムの製造 祭や市内で開催される イベントでの販売に 今年度初となるなじら ~て東店において製品 販売を行いました。









3年生の課題研究では、「マガモ米のブランディング」 「酒かすを使用した米栽培」「米麹に適した米栽培」「米

醤油のための米栽培」のテー マで多くの皆様の力をお借 そして、今年も無事収穫作 がりました。全量1等でした。 みなさん食べてください。





非常に良く、夏休み前から収穫 と販売で大忙しです。9月から は長農祭に向け、結球野菜や根 菜類の栽培も始めています。

果樹専攻は、年々増える獣害 を行っています。長農祭に向け、 カキ、キウイフルーツ、ギンナ









卒業生講話を聞いて 2年4組 福王寺晋平

自分と同じ道に立った方々のお話を聞くことができ、意 義のある時間を過ごすことができたと思います。様々な質 問に対しての答えを予想しながら聞いていましたが、想像 と違う角度からの答えに頷かされるときもありました。主 観を大切にしながら、そこに固執することのない距離感を 保ちたいです。







田植えから稲刈りまでを体験して

私は、小学校5年生の時にお米を育て たことがあります。本格的に行うのは初 めてでした。私が一番印象に残っている ことは稲刈りです。自分達が育てた稲が しっかり育って実り、達成感を大変感じ ました。今まで学んだことを忘れずに、





上級学校見学

今回、新潟医療福祉大学を見学に行って感じたことは、 学生に寄り添った大学で、きれいなキャンパスと学びやす い環境だということです。大学は1つの目標に向かって頑 張るところだと学びました。私は高校を卒業したら看護大 学に進学したいと考えています。自分が3年後、大学に通 うイメージができて参考になりました。

企業見学

1年3組 髙橋ひまり

私は長岡三古老人福祉会とヤヨイサンフーズの2社の企 業見学を通して、仕事内容だけでなく、企業の強みや適性、 卒業生の実際に行っている日々の仕事について教えていた だきました。どちらの企業もジャンルが違いますが、責任 力やコミュニケーション力、周囲を見て行動することが大 切だと感じました。



1年1組 大越 夏鈴

来年もがんばりたいです。



食事は、フルコースでとても美味し より暑さも軽減されていました。ブド ウ畑も勉強になりました。

北里の見学については、設備がしっ 禍で医療の大変さや必要性を強く感じ たので、学校の学生たちが将来医療の ていなかったので、ぜひ1年生の保護 最前線で戦うと思うと心から応援した きました。 者さんは農高のPTA活動は楽しいのいと思いました。勉強になりました。

2年P 西澤 妙子

全国高等学校PTA連合大会

入学してから4ヶ月が経ち、初めての三 もありましたが、先生方はじめ他の保 かったです。景色も素晴らしく思った 者面談で進学するか、就職するか、まだ決 まっていない子どもの参考になれば良い なぁと思って参加した研修会でした。

| アグリコア越後ワイナリー(見学・昼食)/ | 北里大学保健衛生専門学院/魚沼の里

ワイナリーではぶどう栽培の苦労する点 かりしていて美しかったです。コロナーを聞いたり、専門学校では各科の授業内容 の説明を聞きました。先生方や上学年の保 護者にも話を聞く事ができ、楽しく交流で

> 来年の研修会も参加して親も知識を広げ たいと思いました。

初めての参加ということもあり不安

北里の学校の方もとてもわかりやす

く (入試) 説明して頂き、1年生の保

護者さんなどは参考になったと思いま

した。自分も1年生の頃は何も参加し

で参加をおすすめします。

できました。

本校にて、BSN放送の番組「#にい

がた農業のミライ! 長岡農業高校に

行ったら、みんなキラキラしてた件」

で、農業体験の様子が放映されました。

(6月26日生))

機会が失われましたが、全国高等学校 PTA 連合会大会 (島根大 会) の配信を視聴する機会を得ることができました。 第2分科会 "「正しく怖がる」で創るネットとのご縁'

を視聴して PTA副会長 高橋しげり

究大会(富山大会)は中止され、近県のPTA活動に直接ふれる

現代社会において、ネットが生活に浸透し、使い方 を間違えると、情報漏えい等につながるリスクを秘め ている。誰でも自由に投稿し、時にはSOS拡散で大勢 の命を救出した話もある中、勤務先でふざけた動画で 炎上するケースも多い。日常生活でやらない事はネット でもやらないと改めて考えさせられました。





